
 

 

 

 

 

 

SEXTA SESIÓN ORDINARIA 

DE CABILDO 
DE FECHA 30 DE DICIEMBRE DE 2024 

 

 

 

En la Ciudad de Matehuala, Estado de San Luis Potosí, siendo las 14 

horas con 43 minutos del día lunes 30 de diciembre del año 2024 dos 

mil veinticuatro, reunidos en las instalaciones del Salón de Cabildos 

Municipal, y contando con la presencia del LIC. RAÚL ORTEGA 

RODRÍGUEZ, Presidente Municipal Constitucional de Matehuala, 

S.L.P., del LIC. PABLO ARRIAGA CASTILLO, Secretario del H. 

Ayuntamiento, así como 13 trece integrantes del H. Cabildo 

Municipal; se dio inicio a la SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL 

HONORABLE CABILDO ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2024-2027, bajo 

el siguiente: 

 

ORDEN DEL DÍA 

 
1. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL PARA LA 

INSTALACIÓN DE LA SESIÓN. 
 

2. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR. 
 

3. APROBACIÓN DE DIVERSAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR EL 

DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS DEL H. AYUNTAMIENTO DE 

MATEHUALA. 
 

4. ASUNTOS GENERALES. 
 

5. CLAUSURA. 

 

 

1.-  Punto uno del orden del día el Secretario del Ayuntamiento, 

Lic. Pablo Arriaga Castillo realiza el PASE DE LISTA respectivo, 

haciéndose constar que están presentes: 

 

Presidente Municipal Lic. Raúl Ortega Rodríguez; Regidor de Mayoría  

C. Adela Rojas Mendoza; Primer Síndico Lic. Salvador Palos 

Bustamante; Segunda Síndico Lic. Dalia Esmeralda Carranza Chaires; 

Regidores y Regidoras de Representación proporcional: C. Reynaldo 

Cruz Llanas; C. María Adriana Mendoza Coronado; C. Julio Naim 

Robles Izquierdo; C. María Isabel Martínez Duarte; C. José Alejandro 

Zermeño Cataño; C. Everardo Nava Vivanco; la C. María Paula Nava 

se encuentra ausente, vía telefónica su mamá aviso que se 

encuentra delicada de salud y posteriormente haría llegar el 



 

 

 

 

 

 

justificante por escrito; C. Jaime Antonio Esmeralda Martínez; C. Itzel 

Yoselin Mendoza Calvo; C. Carolina Valderrama Pérez; y C. María 

del Carmen Castillo Álvarez. 

 

Haciendo constar que están presentes 14 catorce integrantes del H. 

Cabildo Municipal, por lo que el Lic. Raúl Ortega Rodríguez, 

Presidente Municipal de Matehuala dice que estando presentes la 

totalidad de los miembros de este Honorable Cabildo, existe quórum 

legal por lo que se procede con la instalación de la SEXTA Sesión 

ordinaria de Cabildo el día de hoy lunes 30 de diciembre del año 

2024 dos mil veinticuatro, siendo las 14 horas con 43 minutos. 

 
 

 

 2.- Punto dos del orden del día respecto a la APROBACIÓN DEL 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR, comenta el Lic. Pablo 

Arriaga Castillo que con fundamento en el Art. 81 del Reglamento 

Interno del Ayuntamiento, se les hizo llegar en tiempo y forma el 

borrador del acta para su revisión, si tuvieran alguna observación o 

si no para someterla a votación, después se imprima y pasarla para 

su firma; Al no haber comentarios se somete a consideración del 

Colegiado la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria, 

APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE 14 CATORCE VOTOS A FAVOR, 

DE LOS 14 CATORCE MIEMBROS PRESENTES EN EL ACTO 

 

 

3.- Punto tres del orden del día que corresponde a la 

APROBACIÓN DE DIVERSAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR EL 

DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS DEL H. AYUNTAMIENTO DE 

MATEHUALA, el Lic. Pablo Arriaga Castillo, Secretario del 

Ayuntamiento manifiesta que se encuentran presentes el Ing. Jorge 

Arturo Sandoval Zapata y el Ing. Edgar de la Rosa Gámez, Director y 

Subdirector de Obras Públicas, respectivamente; para quienes se les 

solicita se les autorice el uso de la voz, quien esté por la afirmativa 

favor de expresarlo levantando su mano, aprobándose por 

unanimidad de los miembros presentes; toma la palabra el Ing. 

Jorge Arturo Sandoval Zapata y comenta que el primer punto son 

expedientes del 1.1 al 1.10, que son trámites de subdivisión, la Mesa 

Colegiada se llevó a cabo el día 23 de diciembre de 2024: 

 

1.1- Es una solicitud que hace la C. María Reyes Medrano, para 

subdividir un predio baldío ubicado en calle Pablo Herrera No. 128, 

Comunidad Santa Lucía, Municipio de Matehuala, S.L.P., con una 

superficie de 7,762.6600 mts2, se va a dividir en 03 tres porciones: 

2,190.8093 mts2, 4,221.9807 mts2 y 1,349.8700 mts2, para uso de suelo 



 

 

 

 

 

 

campestre; comentando que las recomendaciones que hace la 

Mesa Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las siguientes: 

Este proyecto cumple con las especificaciones, por lo que esta Mesa 

Colegiada no tiene inconveniente en que se presente ante Cabildo 

para su autorización;  

 

1.2- Es una solicitud que hace el C. Armando Pérez Sánchez, para 

subdividir un predio baldío ubicado en calle Prol. Yucatán No. 520 

Col. La Lagunita, Matehuala, S.L.P., con una superficie de 225.00 

mts2, se va a dividir en 02 dos porciones de 112.50 mts2 cada una, 

para uso de suelo habitacional Densidad HB; comentando que las 

recomendaciones que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta 

de subdivisión son las siguientes: este proyecto queda pendiente 

para su autorización, Protección Civil realizará visita al lugar; 

 

1.3- Es una solicitud que hace el C. René Pérez Nájera, para subdividir 

un predio baldío ubicado en calle Cd. Juárez No. 1410 Col. 

República, Matehuala, S.L.P., con una superficie de 750.00 mts2, se 

va a dividir en 04 cuatro porciones: 350.00 mts2, dos de 133.20 mts2 

y 133.60 mts2, para uso de suelo habitacional Densidad HB; 

comentando que las recomendaciones que hace la Mesa 

Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las siguientes: Este 

proyecto cumple con las especificaciones, por lo que esta Mesa 

Colegiada no tiene inconveniente en que se presente ante Cabildo 

para su autorización; 

 

1.4- Es una solicitud que hace el C. Juan Ramón Sánchez Velázquez, 

para subdividir un predio baldío ubicado en calle Leona Vicario esq. 

Sabinos No. 500 Col. El encanto, Matehuala, S.L.P., con una superficie 

de 1,202.88 mts2, se va a dividir en 10 diez porciones: cuatro de 

119.66 mts2, 119.64 mts2 y cinco porciones de 120.92 mts2, para uso 

de suelo habitacional Densidad HM; comentando que las 

recomendaciones que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta 

de subdivisión son las siguientes: este proyecto queda pendiente 

para su autorización, se solicita deslinde de medidas de acuerdo al 

alineamiento, y la revisión de tala de árboles que contaba ese 

predio, se les hizo un oficio por parte de Ecología de que se les daba 

un permiso nada más para la tala de dos árboles y ellos realizaron la 

tala de todos los árboles que estaban en ese predio, lo revisará el 

Director de Ecología e irá a hablar con el solicitante, y respecto al 

deslinde de medidas ya que si observamos cuenta con un poste y la 

calle se hace más angosta por lo que se solicitará ese deslinde de 

las medidas del terreno total;   

 



 

 

 

 

 

 

1.5- Es una solicitud que hace la C. Mónica Flores Pérez, para 

subdividir un predio baldío ubicado en calle Priv. Negrete No. 116 

Col. Bustamante III, Matehuala, S.L.P., con una superficie de 410.00 

mts2, se va a dividir en 02 dos porciones de 205.00 mts2 cada una, 

para uso de suelo habitacional Densidad HA; comentando que las 

recomendaciones que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta 

de subdivisión son las siguientes: Este proyecto cumple con las 

especificaciones, por lo que esta Mesa Colegiada no tiene 

inconveniente en que se presente ante Cabildo;  

 

1.6- Es una solicitud que hace el C. Gregorio Méndez Pérez para 

subdividir un inmueble construido ubicado en calle Río Soto La 

Marina No. 504 Col. La Concepción, Matehuala, S.L.P., con una 

superficie de 246.75 mts2, se va a dividir en 02 dos porciones: 126.75 

mts2 y 120.00 mts2, para uso de suelo habitacional Densidad HA; 

comentando que las recomendaciones que hace la Mesa 

Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las siguientes: Este 

proyecto cumple con las especificaciones y documentación, por lo 

que esta Mesa Colegiada no tiene inconveniente en que se 

presente ante Cabildo; 

 

1.7- Es una solicitud que hace el C. José Cecilio Reyes Córdova, para 

para subdividir un inmueble construido ubicado en Lote No. 2 

Manzana 4 Zona 1, Poblado San José de las Trojes, Municipio de 

Matehuala, S.L.P., con una superficie de 3,789.11 mts2, se va a dividir 

en 02 dos porciones: 3,157.00 mts2 y 632.11 mts2, para uso de suelo 

habitacional; comentando que las recomendaciones que hace la 

Mesa Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las siguientes: 

Este proyecto cumple con las especificaciones y documentación, 

por lo que esta Mesa Colegiada no tiene inconveniente en que se 

presente ante Cabildo;  

 

1.8- Es una solicitud que hace el C. Rutilo Molina Espinoza, para 

subdividir un predio baldío ubicado en calle Camilo Torres No. 30, 

Rancho Nuevo, Matehuala, S.L.P., con una superficie de 3,114.81 

mts2, se va a dividir en 04 cuatro porciones: 1,310.52 mts2, 1,292.05 

mts2, 228.00 mts2 y 284.24 mts2, para uso de suelo habitacional; 

comentando que las recomendaciones que hace la Mesa 

Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las siguientes: Este 

proyecto cumple con las especificaciones y documentación, por lo 

que esta Mesa Colegiada no tiene inconveniente en que se 

presente ante Cabildo; 

 



 

 

 

 

 

 

1.9- Es una solicitud que hacen los CC. Francisco García Peña, Juana 

María García de Peña y María del Carmen Peña García, para 

subdividir un inmueble construido ubicado en calle Pasaje Arista No. 

70 int., Zona Centro, Matehuala, S.L.P., con una superficie de 49.52 

mts2, se va a dividir en 03 tres porciones: dos de 16.51 mts2 y una de 

16.50 mts2; para uso de suelo comercial; comentando que las 

recomendaciones que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta 

de subdivisión son las siguientes: Este proyecto cumple con las 

especificaciones y documentación, por lo que esta Mesa Colegiada 

no tiene inconveniente en que se presente ante Cabildo; 

mencionando que es adentro del Mercado en donde está “El 

Pingüino”, ya están divididos solo lo quieren ya separar para cada 

uno de ellos, el Lic. Raúl Ortega Rodríguez, Presidente Municipal, 

pregunta cómo queda la división (le muestran como está en el 

plano), y pregunta si es para efectos de repartición entre familia (le 

responden que sí) preguntando si cumple con las medidas, el 

Director de Obras Públicas menciona que es para uso comercial; 

 

1.10- Es una solicitud que hace el C. Francisco Melchor Bocanegra 

Sandoval, para subdividir un predio baldío ubicado en Parcela 236 

Z6 P11 del Ejido Cerrito Blanco, Matehuala, S.L.P., con una superficie 

de 143,774.6386 mts2, se va a dividir en 10 diez porciones más un 

derecho de paso: 1,173.62 mts2, 1,190.06 mts2, 1,184.29 mts2, 

1,178.37 mts2, 1,140.08 mts2, 1,125.31 mts2, 3,880.60 mts2, 1,531.83 

mts2, 1,592.45 mts2, 127,896.67 mts2 y 1,881.3586 mts2 como derecho 

de paso; para uso de suelo habitacional; comentando que las 

recomendaciones que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta 

de subdivisión son las siguientes: Este proyecto cumple con las 

especificaciones, por lo que esta Mesa Colegiada no tiene 

inconveniente en que se presente ante Cabildo; 

 

2.1- Se presenta la solicitud que hacen los CC. Tomás Alejo Martínez 

Bustamante y María Adriana Martínez Bustamante para fusionar dos 

inmuebles construidos ubicados en calle Aldama No. 913 Col. San 

José, Matehuala, S.L.P., con superficies de 569.00 mts2 y 455.12 mts2, 

para dar una superficie ya fusionados de 1,024.12 mts2, y será para 

uso de suelo habitacional Densidad HM; comentando que las 

recomendaciones que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta 

de subdivisión son las siguientes: Este proyecto  cumple  con las 

especificaciones, por lo que esta Mesa Colegiada no tiene 

inconveniente en que se presente ante Cabildo; 

 

2.2- Se presenta la solicitud que hacen los CC. Tomás Alejo Martínez 

Bustamante y María Adriana Martínez Bustamante, para subdividir un 



 

 

 

 

 

 

inmueble construido ubicado en calle Aldama No. 913 Col. San José, 

Matehuala, S.L.P., con una superficie de 1,024.12 mts2, se va a dividir 

en 03 tres porciones: 194.31 mts2, 499.79 mts2 y 330.02 mts2; para uso 

de suelo habitacional Densidad HM; comentando que las 

recomendaciones que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta 

de subdivisión son las siguientes: Este proyecto cumple con las 

especificaciones, por lo que esta Mesa Colegiada no tiene 

inconveniente en que se presente ante Cabildo; 

 

2.3.- Se presenta la solicitud que hace el C. Virgilio Gerardo Torres 

Macías, para fusionar dos predios baldíos ubicados en la calle 

Bustamante No. 1120 Col. Las Hadas, Matehuala, S.L.P., con 

superficies de 228.29 mts2 y 5,057.06 mts2, para dar una superficie ya 

fusionados de 5,285.35 mts2, y será para uso de suelo habitacional 

Densidad HB; comentando que las recomendaciones que hace la 

Mesa Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las siguientes: 

este proyecto queda pendiente para su autorización hasta verificar 

vía pública; 

 

2.4.- Se presenta la solicitud que hace el C. Virgilio Gerardo Torres 

Macías, para subdividir un predio baldío ubicado en calle 

Bustamante No. 1120 Col. Las Hadas, Matehuala, S.L.P., con una 

superficie de 5,285.35 mts2, se va a dividir en 03 tres porciones: 

4,191.19 mts2, 777.81 mts2 y 316.35 mts2; para uso de suelo 

habitacional Densidad HB; comentando que las recomendaciones 

que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las 

siguientes: este proyecto queda pendiente hasta ser autorizada la 

fusión; 

 

2.5.- Se presenta la solicitud que hace el C. Juan Manuel Martínez 

Medina, para fusionar dos inmuebles construidos ubicados en la 

calle Prol. Aldama No. 721 Col. Rivas Guillén, Matehuala, S.L.P., con 

superficies de 3,212.397 mts2 y 173.582 mts2, para dar una superficie 

ya fusionados de 3,385.979 mts2, y será para uso de suelo 

habitacional Densidad HM; comentando que las recomendaciones 

que hace la Mesa Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las 

siguientes: Este proyecto  cumple  con las especificaciones, por lo 

que esta Mesa Colegiada no tiene inconveniente en que se 

presente ante Cabildo; 

 

2.6.- Se presenta la solicitud que hace el C. Juan Manuel Martínez 

Medina, para subdividir un inmueble construido ubicado en calle 

Prol. Aldama No. 721 Col. Rivas Guillén, Matehuala, S.L.P., con una 

superficie de 3,385.979 mts2, se va a dividir en 08 ocho porciones y 



 

 

 

 

 

 

una vialidad: 514.8000 mts2, 1,508.5130 mts2, 337.6000 mts2, 149.5000 

mts2, 154.9240 mts2, 129.9480 mts2, 129.9020 mts2, 234.7580 mts2 y 

226.0340 mts2 como vialidad; para uso de suelo habitacional 

Densidad HM; comentando que las recomendaciones que hace la 

Mesa Colegiada a esta propuesta de subdivisión son las siguientes: 

Este proyecto cumple con las especificaciones, por lo que esta Mesa 

Colegiada no tiene inconveniente en que se presente ante Cabildo; 

 

3).- Solicitud que hace el C. Humberto García López, para que se le 

pueda autorizar la corrección a su autorización de Subdivisión de un 

predio de 1,239.10 mts2, ubicado en Camino Real a los Álamos S/N, 

Predio conocido como La Huerfanita, Porción 6, Matehuala, S.L.P. 

mismo que subdividió en ocho porciones, porción 1: 139.10 mts2, 

porción 2: 100.00 mts2, porción 3: 100.00 mts2, porción 4: 100.00 mts2, 

porción 5: 200.00 mts2, porción 6: 200.00 mts2, porción 7: 200.00 mts2  

y porción 8: 200.00 mts2, con un uso de suelo tipo habitacional 

Densidad Media HM, dicho trámite se presentó y se aprobó en la 

Sexagésima Segunda Sesión Ordinaria de Cabildo, de fecha 09 de 

Abril de 2021, por lo que solicita se le pueda autorizar la corrección 

en documento y plano que consiste en corregir la superficie total y 

el número de porciones de 8 porciones autorizada a solo siete 

porciones, quedando de la siguiente manera: porción 1: 139.10 mts2, 

porción 2: 100.00 mts2, porción 3: 100.00 mts2, porción 4: 100.00 mts2, 

porción 5: 200.00 mts2, porción 6: 200.00 mts2 y porción 7: 200.00 

mts2, y un área total de 1,039.10 mts2; La Mesa Colegiada no realizó 

observaciones para que se presente para su aprobación ante 

Cabildo; 

 

4).- Solicitud que hace el C. Humberto García López, para que se le 

pueda autorizar la corrección a su autorización de Subdivisión de un 

predio de 2,217.6464 mts2, ubicado en derecho de paso sin nombre 

en porción 3 del predio la huerfanita en porción de Ojo de Agua, 

Matehuala, S.L.P. mismo que subdividió en ocho porciones, porción 

1: 201.6039 mts2, porción 2: 403.2080 mts2, porción 3: 403.2079 mts2, 

porción 4: 403.2080 mts2, porción 5: 201.6039 mts2, porción 6: 

201.6039 mts2, porción 7: 201.6039 mts2 y porción 8: 201.6039 mts2, 

con un uso de suelo tipo habitacional Densidad Media HM, dicho 

trámite se presentó y se aprobó en la Sexagésima Sexta Sesión 

Ordinaria de Cabildo, de fecha 25 de Junio del 2018, por lo que 

solicita se le pueda autorizar la corrección en documento y plano 

que consiste en corregir la superficie total y el número de porciones 

de 8 porciones autorizada a solo siete porciones, quedando de la 

siguiente manera: porción 1: 201.6039 mts2, porción 2: 403.2080 mts2, 

porción 3: 403.2079 mts2, porción 4: 403.2080 mts2, porción 5: 



 

 

 

 

 

 

201.6039 mts2, porción 6: 201.6039 mts2 y porción 7: 201.6039 mts2, 

quedando una superficie total de 2,016.0395 mts2; La Mesa 

Colegiada no realizó observaciones para que se presente para su 

aprobación ante Cabildo; 

 

5).- Solicitud que hace el C. Alfredo Vázquez Rico, para que se le 

pueda autorizar la corrección a su autorización de Subdivisión de un 

predio de 49,690.00 mts2, ubicado en Calle sin nombre parte P-28, Z-

1, P1/1 Santa Ana, Matehuala, S.L.P. mismo que subdividió en diez 

porciones y un derecho de paso, porción 1: 36,590.57 mts2, porción 

2: 400.00 mts2, porción 3: 500.00 mts2, porción 4: 900.00 mts2, porción 

5: 500.00 mts2, porción 6: 250.00 mts2, porción 7: 250.00 mts2, porción 

8: 1000.00 mts2, porción 9: 1,250.00 mts2, porción 10: 4,824.27 mts2 y 

derecho de paso: 3,225.16 mts2, con un uso de suelo tipo Agrícola, 

dicho trámite se presentó y se aprobó en la Cuadragésima Séptima 

Sesión Ordinaria de Cabildo, de fecha 25 de Agosto del 2020, por lo 

que solicita se le pueda autorizar la corrección en documento y 

plano que consiste en corregir el número de porciones de 10 

porciones autorizada a solo nueve porciones, así como la superficie 

de la porción 10, quedando de la siguiente manera: porción 1: 

36,590.57 mts2, porción 2: 400.00 mts2, porción 3: 500.00 mts2, porción 

4: 900.00 mts2, porción 5: 500.00 mts2, porción 6: 250.00 mts2, porción 

7: 1000.00 mts2, porción 8: 1,250.00 mts2, porción 9: 4,824.27 mts2 y 

derecho de paso: 3,225.16 mts2, sin que se modifique la superficie 

total del predio que es de 49,690.00 mts2; La Mesa Colegiada no 

realizó observaciones para que se presente para su aprobación ante 

Cabildo; 

 

6).- Solicitud que hace la C. María Guadalupe Álvarez González, 

para que se le pueda autorizar la corrección a su autorización de 

Subdivisión de un predio de 1,200.00 mts2, ubicado en calle Prol. 

Rivas Guillen No. 322 Col. Los Orozco, mismo que subdividió en seis 

porciones de 200.00 mts2 cada una, con un uso de suelo tipo 

habitacional Densidad Media HM, dicho trámite se presentó y se 

aprobó en la Tercera Sesión Ordinaria de Cabildo, de fecha 14 de 

noviembre de 2024, por lo que solicita se le pueda autorizar la 

corrección en documento consiste en corregir la el nombre del 

propietario de María Guadalupe Álvarez Gonzáles a María 

Guadalupe Álvarez González; La Mesa Colegiada no realizó 

observaciones para que se presente para su aprobación ante 

Cabildo; 

 

7).- Solicitud que hace el C. José Trinidad Gómez Sánchez, 

Representante Legal de GRUPO DE SERVICIOS JATEÑO S.A. de C.V. 



 

 

 

 

 

 

para que se le pueda autorizar Licencia Municipal de Uso de Suelo 

para la instalación de una Estación de Servicio (Gasolinera) tipo 

urbana a nombre de “GRUPO DE SERVICIOS JATEÑO S.A. DE C.V.”, 

ubicada sobre la Calle Laureles No. 2313, esquina con Carretera a 

Sacramento en la Colonia Olivar de Las Animas de esta ciudad de 

Matehuala, S.L.P., el cual cuenta con una superficie total de terreno 

de 646.00 mts2, misma superficie a utilizar para la estación de 

servicio, esta contara con un con giro comercial de venta al público 

de Gasolinas, Diésel y Aceites; La Mesa colegiada, no realizó 

observaciones para que se presente para su aprobación ante 

Cabildo; mencionando que este trámite había quedado pendiente 

en la sesión anterior por el tema de la vía pública, ya fueron a 

revisarlo los Síndicos como representantes legales, en la cual 

checamos que los tramos no afectan el terreno que ellos pretenden 

utilizar para la instalación de la gasolinera, aquí que por parte de la 

Mesa Colegiada sobre los temas que habían quedado pendientes 

no hay ninguna observación o impedimento para poder pasarlo a 

Cabildo para su autorización;  

 

El Lic. Pablo Arriaga Castillo, Secretario del Ayuntamiento refiere que 

se someten a su consideración las propuestas de subdivisión que 

presenta en este punto como 1 la Dirección de Obras Publicas los 

expedientes del 1.1 al 1.10, proponiéndose por la Dirección quede 

pendiente el 1.2 y 1.4 por lo que ya se acordó en la Mesa Colegiada, 

presentándose para su aprobación los Expedientes 1.1, 1.3, 1.5, 1.6, 

1.7, 1.8, 1.9 y 1.10; quien esté por la afirmativa favor de expresarlo 

levantando su mano, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE 14 

CATORCE VOTOS A FAVOR, DE LOS 14 CATORCE MIEMBROS PRESENTES 

EN EL ACTO. 

 

Del punto 2, que serían los puntos 2.1, 2.2, 2.3, 2.4, 2.5 y 2.6 relativas a 

solicitudes de fusión y subdivisión de predios y/o inmuebles, con la 

explicación que ya dio el Director de Obras Públicas, dejándose 

pendientes el 2.3 y 2.4, quien esté por la afirmativa del 2.1, 2.2, 2.5 y 

2.6 favor de expresarlo levantando su mano, APROBÁNDOSE POR 

UNANIMIDAD DE 14 CATORCE VOTOS A FAVOR, DE LOS 14 CATORCE 

MIEMBROS PRESENTES EN EL ACTO.. 

 

Pasando al punto 3 que corresponde a la solicitud que hace el C. 

Humberto García López, quien esté por la afirmativa favor de 

expresarlo levantando su mano, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD 

DE 14 CATORCE VOTOS A FAVOR, DE LOS 14 CATORCE MIEMBROS 

PRESENTES EN EL ACTO. 

 



 

 

 

 

 

 

Como punto 4 que corresponde a la solicitud que hace el C. 

Humberto García López, quien esté por la afirmativa favor de 

expresarlo levantando su mano, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD 

DE 14 CATORCE VOTOS A FAVOR, DE LOS 14 CATORCE MIEMBROS 

PRESENTES EN EL ACTO. 

 

Continuando con el punto 5 que corresponde a la solicitud que 

hace el C. Alfredo Vázquez Rico, quien esté por la afirmativa favor 

de expresarlo levantando su mano, APROBÁNDOSE POR 

UNANIMIDAD DE 14 CATORCE VOTOS A FAVOR, DE LOS 14 CATORCE 

MIEMBROS PRESENTES EN EL ACTO. 

 

Pasando al punto 6 que corresponde a la solicitud que hace la C. 

María Guadalupe Álvarez González, quien esté por la afirmativa 

favor de expresarlo levantando su mano, APROBÁNDOSE POR 

UNANIMIDAD DE 14 CATORCE VOTOS A FAVOR, DE LOS 14 CATORCE 

MIEMBROS PRESENTES EN EL ACTO. 

 

Y por último como punto 7 que corresponde a la solicitud que hace 

el C. José Trinidad Gómez Sánchez, quien esté por la afirmativa favor 

de expresarlo levantando su mano, APROBÁNDOSE POR 

UNANIMIDAD DE 14 CATORCE VOTOS A FAVOR, DE LOS 14 CATORCE 

MIEMBROS PRESENTES EN EL ACTO. 

 

 

 

4.- Punto cuatro del orden del día relativo a los ASUNTOS 

GENERALES como asunto número uno toma la palabra el Regidor 

Jaime Antonio Esmeralda Martínez para decir que trae a manera de 

propuesta el currículum de la Licenciada Karla Maribel Reyes 

Mendoza para que ocupe y sea la titular del Registro Civil No. 1, le 

hago entrega al Ciudadano Presidente solicitando a los 

compañeros que se someta a votación a manera de propuesta de 

que ocupe ella ese cargo, el Lic. Raúl Ortega Rodríguez, Presidente 

Municipal, comenta que se han enviado las propuestas y vamos 

acorde a lo que nos marca la Dirección del Registro Civil, pero por 

alguna u otra razón nos han dicho que no es aprobado, entonces la 

propuesta es facultad del Presidente de acuerdo a la Ley del 

Registro Civil del Estado, he estado en comunicación con la 

Directora obviamente, en estos días pues es complicado, pero 

retomaremos el tema los primeros días de enero, pero es una 

facultad del Presidente y lo refiere la Ley, hacer otra cosa sería 

distinto a la Ley, el Regidor Jaime Antonio Esmeralda Martínez dice 

que por eso lo menciona que se le presenta, no estamos diciendo 



 

 

 

 

 

 

que esté obligado a hacerlo pero si también darle solución ya que 

está vacante ahí y no hay quien atienda a la ciudadanía y es a 

quien nos debemos y debemos darle la atención ya, en todos los 

casos siempre que hacemos una propuesta nosotros, anteriormente 

se manejaba que no se maneje partidistas aquí pero hemos notado 

que no somos de los mismos colores y se nos hace un poco menos, 

no se nos toma a consideración las propuestas que hacemos y no 

las toman en cuenta y también tenemos voz y voto porque también 

nos trajo la ciudadanía aquí, entonces aquí está la propuesta si usted 

me dice que no pues hágalo saber, está siendo grabado esto, nada 

más diga que no estamos autorizados o no tenemos la legalidad 

para dar esa propuesta, y no pasa nada todo bien, el Lic. Raúl 

Ortega Rodríguez, Presidente Municipal, señala que la puede tomar 

en cuenta pero sí aclara el punto legal, y no está descuidado 

porque en acuerdo con la directora del Estado del Registro Civil 

habilitó ella misma al Oficial del Registro Civil No. 2 para que 

atendiera los asuntos y pudiera firmar todo lo del Registro Civil No. 1, 

por eso no hay retrasos ahí en ningún sentido, el Regidor Jaime 

Antonio Esmeralda Martínez pregunta si se va a tomar o no, el Lic. 

Raúl Ortega Rodríguez, Presidente Municipal, dice que puede 

tomarla en cuenta pero es facultad mía, el Regidor Jaime Antonio 

Esmeralda Martínez menciona que se respeta, pero nosotros como 

Regidores tenemos el derecho de hacer una propuesta, no le estoy 

diciendo que vaya a ser, solo digo que es una propuesta que yo 

hago como Regidor. Concluyendo así los asuntos generales. 

 

 

5.- Punto cinco y agotados los puntos que fueron del orden del 

día, establecidos para esta SEXTA Sesión ordinaria de Cabildo, el Lic. 

Raúl Ortega Rodríguez, Presidente Municipal de Matehuala, hace 

uso de la voz para decir que siendo las 15 horas con 17 minutos del 

día señalado al inicio del presente instrumento, se permite dar por 

clausurados los trabajos de la presente Sesión en donde todos los 

acuerdos que aquí se tomaron son válidos por contar con la mayoría 

de los miembros del Honorable Cabildo Administración Municipal 

2024-2027.- Firmando al calce y margen para constancia de Ley, los 

que en este intervinieron, supieron y quisieron hacerlo.- conste y 

damos fe.- 
 
 


